

# *Analiza Díaz-Canel marcha del curso escolar en provincia de Las Tunas*

---



La Habana, 9 dic (RHC) El primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, significó en Las Tunas que para tener presente al líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, corresponde a la juventud y a los educadores comprometerse en su accionar cotidiano.

El también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, conoció de la marcha favorable del curso escolar, y destacó que esta provincia oriental es una de las de mejor cobertura docente con perspectivas de estabilizarla en los años venideros.

Díaz-Canel se interesó además, por el aporte de los estudiantes universitarios a la impartición de clases, incluida entre las principales tareas de impacto de la Federación Estudiantil Universitaria.

El dirigente cubano también visitó el central Majibacoa, único en zafra en la provincia, y que en los días de molienda reporta buenos indicadores de eficiencia fabril.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/115042-analiza-diaz-canel-marcha-del-curso-escolar-en-provincia-de-las-tunas>



**Radio Habana Cuba**